

Renzo Corona de PWC Chile ve con preocupación este 2024, pero enfatiza que "entre todos tenemos que sacar adelante esto"



Conversamos en Más Que Números con Renzo Corona , socio principal de PWC Chile, quien recibió el premio a la trayectoria 90 años de la Facultad de Negocios de la Universidad de Chile (FEN).

Al recibir este reconocimiento, Corona expresó que "son especiales estos premios, para ser bien sincero no me lo esperaba (...) lo recibo y lo recibí con mucho orgullo y con mucho cariño". Consultado por esta especie de 'demonización del mundo empresarial, el socio principal de PWC Chile lo calificó como algo "terrible" , señalando que "yo soy un fanático de la empresa. Es un lugar de desarrollo, un punto de encuentro, se forjan relaciones relevantes, duraderas (...) en el trabajo hay que pasárselo bien". Sobre cómo vio este 2024, Corona indicó que "con preocupación. Nos cuesta mucho ponernos de acuerdo como sociedad, veo el ambiente crispado. Tenemos capítulos abiertos hace mucho tiempo y que nos somos capaces de cerrarlos, y eso me preocupa". No obstante, manifestó que "creo que entre todos tenemos que sacar adelante esto, pero para empezar tenemos que volver a conversar y a ponernos de acuerdo. Hay una crisis de desconfianza, todos desconfiamos de todos".